

Levantam "castigo" a gasera irresponsable

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Noviembre de 2016 19:12

GUAYMAS, SON., 3 DE Noviembre de 2016.- La comuna confirmó que fue levantado el estado de clausura de las obras de introducción de la tubería de gas natural que se realizaban en vialidades de esta ciudad.

Carlos Mexía Osuna, director de Asuntos Jurídicos del Ayuntamiento, dijo que la medida fue levantada porque la empresa Gas Natural del Noroeste S.A. de C.V., presentó un cronograma de obra que detalla cómo y cuándo realizarán las labores; además, obtuvo los permisos para ruptura y ocupación de vía pública, cubriendo los derechos correspondientes y las multas que se le impusieron.

Control Urbano y Obras Públicas Municipales vigilarán cada una de las obras que se realicen, entre ellas el bacheo para lo cual Tránsito Municipal supervisará que la señalización se haga correctamente.